

Le Yacht Club de Monaco en expédition avec Tara

15/10/2010 ENVIRONNEMENT

Mercredi 13 octobre 2010-Bilan de la première année d'expédition de Tara



1 2

C'est dans le cadre de son cycle de conférences maritimes organisé, en collaboration avec le Musée Océanographique de Monaco et le Musée Naval de Monaco, que le **Yacht Club de Monaco** a convié M. Romain Troublé, Secrétaire Général du Fonds Tara, entouré de M. Gaby Gorsky et de M. Christian Sardet, tous deux chercheurs en Biologie à l'Observatoire de Villefranche-sur-Mer, afin de dresser un bilan de la première année d'expédition de Tara Oceans, à bord de la célèbre goélette océanographique (ex-Antarctica) qui dans le sillage de Darwin parcourt toutes les mers du globe autour des enjeux environnementaux des océans.

Une centaine de membres du Yacht Club était présents aux côtés de nombreuses personnalités parmi lesquelles M. Paul Masseron, Conseiller de gouvernement pour l'intérieur, M. Pierre Lorenzi, Conseiller National, Président de la Commission de l'Éducation et de la Jeunesse, M. Jean-Louis Bissuel, Directeur des Affaires Maritimes, M. Jean-Charles Sacotte, Président du Conseil d'Administration de l'INDEMER, M. Denis Allemand, Directeur du Centre Scientifique de Monaco.

Bernard d'Alessandri, le Secrétaire Général du **Yacht Club de Monaco** a tenu à remercier Etienne Bourgois, Président du Fonds Tara, « *un homme de conviction, pour lequel j'ai beaucoup de respect, qui mène une action remarquable depuis des années en faveur de la préservation de l'environnement à travers sa Fondation* » et a rappelé que dès 2007, le **Yacht Club de Monaco** s'était associé à cette aventure humaine au carrefour de la science, de la technologie et de la pédagogie.

Ainsi, faisant suite à une première collaboration avec l'expédition Tara Arctic qui avait accueilli, en 2007, Charles Terrin, un jeune sociétaire du Club, la collaboration entre le Fonds Tara et le YCM continue avec l'expédition Tara Oceans.

Planning prévisionnel d'Alain Giese à bord de Tara

Buenos Aires : 15 Novembre/ 24 Novembre

Ushuaïa : 21/Décembre/30 Décembre

Puerto William : 29 Janvier / 1er Février

Puerto Montes : 18 Février/ 19 Février

Valparaiso : 27 Février / 7 Mars

Iles de Pâques : 30 Mars : 31 Mars

L'objectif de cette expédition est de proposer une nouvelle façon de faire de l'océanographie, une océanographie systémique, intégrative, qui permettra de modéliser au plus juste les écosystèmes et leurs évolutions.

Les dernières news

- 06/10/2010 : [EVE, l'expédition](#)
- 04/10/2010 : [Visite de la goélette Tara Oceans à Monaco](#)
- 21/09/2010 : [Un premier « Bilan Tara » à Monaco](#)
- 04/09/2010 : [Les encouragements à Jean-Louis Bissuel, Directeur des Affaires Maritimes](#)
- 04/09/2010 : [Un projet innovant pour la Terre de Monaco](#)
- 04/09/2010 : [Ramona Telle, 40 ans à Monaco et une jeune entrepreneuse](#)